

## 藤本貴大選手の活躍に市民栄誉賞

4月1日、バンクーバーオリンピックのスピードスケート・ショートトラック日本代表として出場した藤本貴大選手(黒石)に市民栄誉賞が授与されました。藤本選手は県内唯一の冬季オリンピック選手であり、2006年のトリノ大会に続いて2大会連続出場という偉業を達成しました。多くの子どもたちに夢を与え、市民の誇りとなったその活躍を称えて、今回の授与となりました。会場の西合志図書館集会所には、同級生など多くの人がかけつけ受賞を祝いました。藤本選手は「ま



▲表彰盾を手にする藤本選手(写真右)

わりの皆さんに支えられてスケートができることに感謝の気持ちでいっぱいです。」と涙で言葉を詰まらせながら、あいさつしました。

また、当日は西合志図書館横の敷地で記念植樹が行なわれ、ハナミズキの木が植えられました。



▲受賞を記念しての植樹

## 地区住民の交流の場に

4月10・11日、南群コミュニティセンターで地区住民の手芸作品や絵画などを発表する「第3回南群桜まつり」が行なわれました。この催しは地区の住民同士の交流を目的として、平成19年から自治会が始めたものです。同センターで行なわれている手芸教室の作品のほか、書道や盆栽など個



▲展示された作品の数々

人の作品も展示されました。

また、11日には花見を兼ねたバーベキューパーティーも行なわれ、高齢者から子どもまで和やかに交流する姿が見られました。



▲センター敷地内で花見を楽しむ住民の皆さん

## 人の心に緑の憩いを

4月7日、合志庁舎で「第35回ふれあいグリーンキャンペーン」苗木寄贈式が行なわれ、熊本トヨペット株式会社とトヨタ自動車株式会社からソメイヨシノの苗木100本が寄贈されました。



▲荒木市長に苗木を寄贈する「緑の大使」の金ヶ江さん(写真右)

このキャンペーンは、地域に根ざした環境保全・緑化活動として毎年展開されているものです。式には熊本トヨペット(株)代表取締役社長の齊藤直信さんとミス・イ

ンターナショナル2010年度日本代表の金ヶ江悦子さんが出席。「緑の大使」をつとめる金ヶ江さんから荒木市長に苗木が手渡されました。

また、4月10日には苗木の植樹式が合志市総合運動公園で行なわれ、市民などのボランティア約100人が参加し、公園内の空き地などに1本ずつ植樹しました。



▲苗木を植樹する参加者たち

## 黒石団地区自治会のホームページが誕生

黒石団地区自治会では、独自にホームページを開発し、4月から本格的に運用を開始しました。このホームページは、区報に掲載している自治会の活動を若い世代の住民にも広めたいと、副区長の青山隆幸さんが、昨年組長をしていた田中大作さんに話したことがきっかけで制作されました。昨年の8月以降、田中さんは独学で準備を始め、仕事から帰って寝までの時間を使い、ボランティアで制作に取り組んできました。

「もともとパソコンは職場で扱う程度でした。」という田中さん。地道な努力と研究を重ね、ついに3月1日に公開を迎えました。1カ月間は試行運用でしたが、アクセス数は3月末時点で1万件を超えました。夏祭りやこども会な

ど写真を多く掲載し、見やすく親しみやすい内容となっています。ぜひ、アクセスしてみてください。

●ホームページアドレス <http://kuroisidantiku.jp/>



▲ホームページを立ち上げた田中さん

## 第68回 熊本県千唐流空手道選手権大会

出場団体 武豊館(須屋)

●とき 3月28日

●ところ 菊池市  
総合体育館

●成績

団体組手

●中学男子 2位 坂本直樹、前田巨亮、興元大志

●小学3・4年女子 2位 坂本 涼



## のんびり散策!「春ウォーキング」

3月28日、春ウォーキング大会が開かれ、172人が参加しました。

参加者は、ひまわり公園を起点に弁天山公園を回るコース(約9km)で、満開の桜など春を満喫しながら楽しく歩いたあと、市体育指導委員が作った豚汁に舌鼓を打っていました。



▲元気に歩く参加者の皆さん

## 美化活動で地域に貢献

三菱電機(株)熊本工場では、工場周辺の清掃作業と近隣の上生川の草刈りを毎年春に行なっています。今年は3月27日(土)に、関係協力会社と地域の皆さんが参加して総勢158人で実施されました。

上生川の土手には草が生い茂り、川の流れも見えない状態でしたが、汗を流して2時間ほど作業を続けると、きれいな川の流れが戻ってきました。

また、作業終了後は構内に咲き誇る80本の桜の下で参加者は親交を深めました。

この活動は29年間続いており、年々参加者数が増加しています。工場では、これからも周辺美化活動に力を入れた地域貢献が続けられます。



▲上生川を清掃する参加者の皆さん

## JA熊本経済連から寄附

3月30日、合志庁舎で熊本県経済農業協同組合連合会の寄附金贈呈式が行なわれました。

これは、同連合会が1月23日から1カ月間開催したJA植木まつりでチャリティーオークションを実施し、収益金を寄附したものです。植木まつりの開催地である本市で役立ててもらいたいと、毎年行なわれています。寄附金は合志市社会福祉協議会で地域福祉活動などに有効に使わせていただきます。



▲松岡鉄治代表理事常務(写真左)から中園副市長に贈呈されました